

publicidad

Si buscas trabajo

Entra en el mercado de trabajo de la mano de



Martes, 30 de agosto de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



Cantabria / REGIÓN

CAMPOO

Una historia por escribir

López Marcano inauguró ayer el yacimiento de Camesa-Rebolledo tras las obras de rehabilitación y ampliación

J. L. S./CAMESA / POLIENTES

«Las excavaciones de Camesa siguen vivas por lo que todavía hay una historia por escribir». Así se expresó ayer el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco Javier López Marcano, durante la inauguración de las obras de rehabilitación y ampliación de este yacimiento de Campoo, a la que asistió con la alcaldesa en funciones de Valdeolea, María Gloria Gutiérrez. 1.563 personas han visitado este centro durante los meses de julio y agosto y han tenido la oportunidad de conocer las nuevas instalaciones tras las obras de acondicionamiento ejecutadas por el Gobierno regional, que ha invertido 208.000 euros en la reparación.



NUEVA CUBIERTA. El tejado del yacimiento ha tenido que ser rehabilitado tras las fuertes nevadas caídas el pasado invierno. / J. L. S.

Imprimir Enviar

• La exposición 'Scriptorium medieval' y un centro cultural

«La Consejería de Cultura tiene una inquietud y no es otra que la de poner en valor nuestros centros. Hoy estamos en Camesa-Rebolledo, uno de esos 'hitos' que ha experimentado una transformación importante», dijo Marcano quien recorrió el yacimiento junto al director de Cultura, Justo Barreda; el director del Museo de Historia y Arqueología, Pedro Ángel Fernández Vega, que a su vez es el director de la Domus de Julióbriga, del yacimiento de Camesa y del centro del románico de Villacantid, y el secretario de la Consejería, José Manuel Arenal. Según Marcano, dos causas han motivado esta reforma: la iniciativa de Pedro Ángel Fernández, y el estado en el que quedó la cubierta del yacimiento tras las fuertes nevadas caídas este invierno.

Mejora integral

Marcano, en su descripción de las obras ejecutadas, hizo hincapié en la mejora integral de la instalación, que cuenta con un espacio para exposiciones donde tienen cabida la arqueología y el patrimonio de la comarca. Según el consejero, «la visita por este centro es instructiva y recomendable para todos».

Además, se han recreado las termas con sus distintas dependencias y se ha recuperado una pintura mural romana.

Enlaces Patrocinados

[Registro Mercantil](#)

Tramite online y al instante todas sus gestiones con el Reg. Mercantil . www.e-informa.com

[Viviendas en Noja](#)

Promocion de viviendas en la playa Pasion por saber disfrutar . www.grupogpsi.com

[Buscas casa en Cantabria?](#)

Es facilisimo.com: encontrar casa, disfrutar un hogar. 125.000 casas . www.facilisimo.com

[Hotel Noray](#)

Hotel situado en San Vicente de la Barquera, a 30 min. de Santander. .

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto
 [Hemeroteca](#)



Balnearios
 [Categorías](#)

www.hotelnoray.com



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF: B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Subir

Powered by  SAREMEDIA